
ПРОТОКОЛ № 14 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение Думы города от 26.06.2012 № 199-V ДГ   

«О Положении о департаменте имущественных и земельных отношений 

Администрации города». 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 611-IV ДГ 

«О Положении о департаменте финансов Администрации города». 

3. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011 876-IV ДГ   

«Об утверждении перечня услуг, которые являются необходимыми и 

обязательными для предоставления органами местного самоуправления 

муниципальных услуг, а также порядка определения размера платы за оказание 

таких услуг». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 24.02.2012 № 149-V ДГ 

«Об установлении социальной гарантии гражданам, участвующим в 

деятельности добровольных формирований населения по охране 

общественного порядка». 

5. Об одобрении проекта решения Думы города «О внесении изменений в 

Устав муниципального образования городской округ город Сургут Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры» и назначении публичных слушаний 

по нему. 

6. Об установлении границ территории территориального общественного 

самоуправления «5 А». 

7. О мерах по обеспечению безопасности дорожного движения, минимизации 

пробок и заторов на дорогах, возникающих в результате движения большого 

потока автотранспорта (горожане и гости города), в том числе в связи с 

открытием новых торговых центров. 

8. О кандидатурах депутатов для включения в состав рабочей группы по 

вопросам определения в городе Сургуте границ прилегающих к некоторым 

организациям и объектам территорий, на которых не допускается розничная 

продажа алкогольной продукции. 

 

г. Сургут 

15.02.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 3: 

Бондаренко С.А. 

 

Алексеев А.П. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

по избирательному округу № 4, 

председатель комитета 
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Вац А.С. – по избирательному округу № 10 

депутаты Думы города – 6:   

Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы города 

Катаев С.М. – по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Пономарѐв В.Г. – по избирательному округу № 14 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 

Сазонов О.А. – по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 

ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий:  Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.06.2012 № 199-V ДГ                           

«О ПОЛОЖЕНИИ О ДЕПАРТАМЕНТЕ 

ИМУЩЕСТВЕННЫХ И ЗЕМЕЛЬНЫХ 

ОТНОШЕНИЙ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 

 Докладывал Полукеев С.М. – директор 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

 Проинформировал об изменениях, вносимых в 

решение Думы города от 26.06.2012 № 199-V ДГ       

«О Положении о департаменте имущественных и 

земельных отношений Администрации города». 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять проект решения Думы города от 26.06.2012 

№ 199-V ДГ «О Положении о департаменте 

имущественных и земельных отношений 

Администрации города» в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Принять проект решения Думы города от 26.06.2012 

№ 199-V ДГ «О Положении о департаменте 

имущественных и земельных отношений 

Администрации города» в представленной редакции. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 611-IV ДГ                          

«О ПОЛОЖЕНИИ О ДЕПАРТАМЕНТЕ ФИНАНСОВ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 

 Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор 

департамента финансов Администрации города 

 

 Проинформировала об изменениях, вносимых в 

решение Думы города от 07.10.2009 № 611-IV ДГ       

«О Положении о департаменте финансов 

Администрации города» (далее – Положение). 

 Отметила, что: 

 1) 14.02.2013 в департамент финансов 

Администрации города (далее – департамент) 

поступили замечания аппарата Думы города на проект 

решения; 

 2) замечания рассмотрены совместно с правовым 

управлением Администрации города, управлением 

кадров и муниципальной службы Администрации 

города, по итогам рассмотрения подготовлена 

информация и направлена в Думу города; 

 3) департамент не согласен с замечанием аппарата 

Думы города в части нарушения регламента внесения 

проекта решения (проект внесѐн Администрацией 

города, а не Главой города в соответствии со статьѐй 

36 Устава муниципального образования городской 

округ город Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры); 

 4) основные замечания касаются вопросов штатной 

численности департамента, отсутствия в материалах к 

проекту решения пояснений по внесѐнным в штатное 

расписание изменениям, а также функций отдельных 

структурных подразделений департамента; 

 5) штатное расписание департамента утверждено 

соответствующим распоряжением Администрации 

города 16.01.2013; 

 6) проект подготовлен с целью приведения в 

соответствие штатного расписания Положению; 
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 7) разработка нового штатного расписания 

обусловлена изменениями порядка финансового 

обеспечения муниципальных учреждений; 

 8) общая численность департамента сократилась на 

5 единиц (2 единицы сокращены в связи с 

централизованной передачей документационного 

обеспечения МКУ «ХЭУ», 3 единицы – за счѐт 

оптимизации структуры и перераспределения функций 

между подразделениями); 

 9) формально департамент согласен с замечанием 

аппарата Думы города о неполном соответствии 

состава 2-х управлений требованиям Положения; 

 10) внесение изменений в данное решение было 

инициировано департаментом в ходе разработки новой 

структуры в целях создания условий для выполнения 

объѐма работ более мелкой структурной единицей и 

возможности сокращения общей штатной 

численности; 

 11) в поправках Администрации города к 

рассматриваемому проекту решения предлагается 

исключить часть 6 приложения ввиду неточности, 

допущенной при внесении изменений в Положение в 

пункте 3.2.2; 

 12) в настоящее время Администрацией города для 

внесения в Думу города подготовлен проект решения 

о внесении изменений в Положение, устраняющий 

выявленную неточность. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировало о том, что штатное расписание 

департамента утверждено в нарушение норм 

управляемости. 

 Попросил пояснить: 

 1) функционал таких структурных подразделений 

департамента, как аппарат при руководстве (единица, 

не предусмотренная Положением о порядке 

разработки структуры Администрации города), отдел 

информационного обеспечения бюджетного процесса; 

 2) какие вопросы местного значения будут решать 

дополнительно вводимые 2 управления департамента; 

 3) увеличился ли функционал департамента; 

 4) нарушение нормы относительно состава 

управления (по требованиям – не менее 2-х отделов, в 

предлагаемых изменениях – 1 отдел и служба). 
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 Отметил, что: 

 1) на сегодняшний день департамент осуществляет 

свои полномочия в составе, не соответствующем 

Положению; 

 2) в первую очередь было необходимо внести 

изменения в нормы управляемости, а затем утверждать 

штатное расписание. 

 Выразил мнение о том, что принятие данного проекта 

решения повлечѐт за собой неконтролируемый рост 

структурных единиц внутри управлений департамента. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

исключить данный проект решения из проекта 

повестки дня заседания Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) аппарат при руководстве состоит из 1-й штатной 

единицы, которая не может быть включена в 

структуру какого-либо отдела, – секретаря 

руководителя; 

 2) при разработке и утверждении штатного 

расписания были учтены нормы управляемости в 

части количественного состава управления (не более 

10-ти единиц); 

 3) функционал департамента кратно возрос: в 2012 

году изменѐн порядок финансового обеспечения 

муниципальных учреждений, что повлекло за собой 

необходимость разработки соответствующей 

документации, в том числе методического характера; 

функции в части исполнения расходов также 

значительно увеличились; 

 4) отдел информационного обеспечения бюджетного 

процесса – не вновь созданный, а существующий 

(проектом решения предлагается изменить название), 

в его функции входит сопровождение 

автоматизированных информационных систем 

управления бюджетом. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Исключить из проекта решения пункт 6. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании 

исключить проект решения «О внесении изменений в 

решение Думы города от 07.10.2009 № 611-IV ДГ     

«О Положении о департаменте финансов 

Администрации города». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

исключить проект решения «О внесении изменений в 

решение Думы города от 07.10.2009 № 611-IV ДГ     

«О Положении о департаменте финансов 

Администрации города» из проекта повестки дня 

заседания Думы города. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ                       

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ 

ЯВЛЯЮТСЯ НЕОБХОДИМЫМИ И 

ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ ДЛЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ 

ОРГАНАМИ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ, А ТАКЖЕ ПОРЯДКА 

ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ ЗА ОКАЗАНИЕ 

ТАКИХ УСЛУГ» 

 

 Докладывала Королѐва Ю.Г. – директор 

департамента по экономической политике 

Администрации города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) данный проект решения подготовлен в связи с 

изменениями федерального и окружного 

законодательства; 

 2) замечания аппарата Думы города к проекту 

решения приняты и устранены. 

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, на основании чего ряд услуг, 

указанных в проекте решения, оказывается на платной 

основе. 
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ВЫСТУПИЛА: Мединцева С.Г. – начальник управления 

экономического развития департамента по 

экономической политике Администрации города 

  

Пояснила, что: 

 1) сами услуги являются бесплатными; 

 2) в проекте решения представлен перечень 

подуслуг, которые являются платными (например, 

подготовка и выдача материалов, содержащихся в 

проектной документации), поскольку для их 

предоставления необходимо привлекать предприятия, 

осуществляющие свою деятельность на коммерческой 

основе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

 Отметил, что у аппарата Думы города и у правового 

управления Администрации города отсутствуют 

замечания к данному проекту решения. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

принять данный проект решения в представленной 

редакции с учѐтом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 2 

 «воздержался» – 1 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в 

решение Думы города от 04.03.2011 876-IV ДГ        

«Об утверждении перечня услуг, которые являются 

необходимыми и обязательными для предоставления 

органами местного самоуправления муниципальных 

услуг, а также порядка определения размера платы за 

оказание таких услуг» в представленной редакции с 

учѐтом согласованных поправок. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 24.02.2012 № 149-V ДГ                         

«ОБ УСТАНОВЛЕНИИ СОЦИАЛЬНОЙ ГАРАНТИИ 

ГРАЖДАНАМ, УЧАСТВУЮЩИМ В 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДОБРОВОЛЬНЫХ 

ФОРМИРОВАНИЙ НАСЕЛЕНИЯ ПО ОХРАНЕ 

ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА» 
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 Докладывал Лапин О.М. – заместитель главы 

Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) во исполнение решения координационного совета 

по вопросам деятельности добровольных 

формирований населения по охране общественного 

порядка подготовлен данный проект решения; 

 2) в настоящее время размер выплаты составляет       

1 350 рублей (84 рубля за 1 час осуществления 

гражданином деятельности по охране общественного 

порядка); 

 3) проектом решения предлагается с 01.01.2013 

увеличить размер выплаты до 2 400 рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Поддержать данную инициативу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

принять данный проект решения в представленной 

редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в 

решение Думы города от 24.02.2012 № 149-V ДГ     

«Об установлении социальной гарантии гражданам, 

участвующим в деятельности добровольных 

формирований населения по охране общественного 

порядка» в представленной редакции. 

 

V. СЛУШАЛИ: ОБ ОДОБРЕНИИ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ХАНТЫ-

МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ» И НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ 

СЛУШАНИЙ ПО НЕМУ 
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 Докладывал Сазонов О.А. – заместитель 

Председателя Думы города, член Уставной комиссии 

 

 Проинформировал о том, что рассматриваемый проект 

решения имеет целью приведение отдельных 

положений Устава муниципального образования 

городской округ город Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры в соответствие 

действующему законодательству. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять данный проект решения в представленной 

редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании 

принять проект решения «Об одобрении проекта 

решения Думы города «О внесении изменений в Устав 

муниципального образования городской округ город 

Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры» и назначении публичных слушаний по нему» в 

представленной редакции. 

 

VI. СЛУШАЛИ: ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИИ 

ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ОБЩЕСТВЕННОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ «5 А» 

 

 Докладывала Ануфриева Е.А. – начальник 

юридического отдела аппарата Думы города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) в Думу города поступило обращение 

председателя некоммерческой организации 

территориального общественного самоуправления 

(далее – ТОС) «5 А»; 

 2) 15.12.2012 состоялась учредительная 

конференция граждан, проживающих в микрорайоне 

5а, на которой было принято решение о создании ТОС 

на данной территории; 

 3) в соответствии с действующим Положением о 

территориальном общественном самоуправлении в 
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городе Сургуте границы ТОС утверждаются решением 

Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Выразил мнение о том, что в целях минимизации 

нагрузки на бюджет города необходимо 

предусмотреть такие механизмы, «которые бы 

позволили не закладывать на каждый вновь 

создаваемый ТОС 1 млн. рублей». 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять данный проект решения в 

представленной редакции. 

 2. Рекомендовать аппарату Думы города до 

депутатских слушаний (18.02.2013) проработать 

вопрос о возможности дачи поручения 

Администрации города в части установления 

ограничения объѐма финансирования МКУ «Наш 

город» при увеличении количества ТОС. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

 Поддержал предложение Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Голосовать за предложение Председателя Думы 

города Бондаренко С.А. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Принять проект решения «Об установлении 

границ территориального общественного 

самоуправления «5 А» в представленной редакции. 

 2. Рекомендовать аппарату Думы города до 

депутатских слушаний (18.02.2013) проработать 

вопрос о возможности дачи поручения 

Администрации города в части установления 

ограничения объѐма финансирования МКУ «Наш 

город» при увеличении количества ТОС. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О МЕРАХ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ 

ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ, МИНИМИЗАЦИИ 

ПРОБОК И ЗАТОРОВ НА ДОРОГАХ, 

ВОЗНИКАЮЩИХ В РЕЗУЛЬТАТЕ ДВИЖЕНИЯ 
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БОЛЬШОГО ПОТОКА АВТОТРАНСПОРТА 

(ГОРОЖАНЕ И ГОСТИ ГОРОДА), В ТОМ ЧИСЛЕ В 

СВЯЗИ С ОТКРЫТИЕМ НОВЫХ ТОРГОВЫХ 

ЦЕНТРОВ 

 

 Докладывал Сеничев В.М. – заместитель 

директора департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) основными причинами перегрузки улично-

дорожной сети являются: 

 а) значительной рост уровня автомобилизации в 

городе; 

 б) недостаточное число полос движения на 

отдельных существующих магистралях; 

 в) незавершѐнность формирования улично-

дорожной сети. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Попросил пояснить, каким образом решается 

проблема парковки автотранспорта с 

градообразующими предприятиями. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) большое количество предприятий обращается в 

департамент городского хозяйства Администрации 

города (далее – департамент) с просьбой об 

организации дополнительных гостевых стоянок в 

зонах красных линий; 

 2) департаментом выдаются разрешения на аренду 

гостевых стоянок с условием не устанавливать 

ограждающие конструкции. 

 

ВЫСТУПИЛ: Катаев С.М. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, каким образом решаются 

проблемы: 

 1) роста загруженности ул. Югорский тракт; 

 2) нехватки автомобильных развязок. 
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 Высказал просьбу о строительстве дорог вместе с 

развязками. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) в проекте развития улично-дорожной сети 

предусмотрена организация двухуровневой развязки 

на перекрѐстках ул. Нефтеюганское шоссе –              

ул. Островского, ул. Нефтеюганское шоссе –             

ул. Маяковского, продолжение развязки по                

ул. Дзержинского, по ул. Югорский тракт; 

 2) межевание границ проводилось с сохранением 

земельных участков для последующей организации 

развязок (двухуровневых или круговых); 

 3) на сегодняшний день Администрацией города 

рассматривается вопрос о строительстве 

одноуровневых круговых развязок на перекрѐстках 

улиц Нефтеюганское шоссе – Островского, 

Нефтеюганское шоссе – Маяковского; 

 4) депутат Думы Тюменской области             

Кандаков С.В. также настаивает на том, чтобы 

округом был рассмотрен вопрос о строительстве 

объездной дороги, которая начиналась бы от моста 

через р. Обь и пролегала параллельно 1 З. 

 Добавил, что: 

 1) округом планируется выделение средств на 

софинансирование строительства дорог по                 

ул. Дзержинского, ул. Геологической, которые 

разгрузят 1 З и обеспечат город хордовыми выездами; 

 2) продолжается работа в отношении 5-ой,                  

6-ой очередей строительства Восточной объездной 

дороги (к 2015 – началу 2016 года предполагается 

открыть выезд на город Нижневартовск через 

территорию ПСО-34). 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить: 

 1) участвует ли департамент в выдаче разрешений 

на строительство объектов, прилегающих к 

транспортным сетям; 

 2) возможно ли при выдаче такого разрешения 

обязывать застройщика учитывать дорожную 
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ситуацию на территории с целью недопущения еѐ 

ухудшения. 

 Отметил, что: 

 1) ценным является опыт организации дорожной 

сети, когда социальные объекты объединены 

специальным объездом, который выходит на 

магистраль (выезд с объекта непосредственно на 

магистраль не предусмотрен). 

 

ВЫСТУПИЛ: Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) участие в выдаче разрешения на строительство 

входит в полномочия департамента; 

 2) при выполнении новой дороги в технические 

условия вписывается организация рокадной дороги, 

соединяющей несколько въездов на территории 

предприятий. 

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, возможно ли: 

 1) организовывать дополнительные 

правоповоротные полосы с целью разгрузки дорожных 

магистралей города; 

 2) предусмотреть строительство узкой дороги вдоль 

ул. Нефтеюганское шоссе, обеспечивающей подъезд к 

предприятиям и магазинам, располагающимся на 

данной территории (без необходимости выезжать на 

магистраль). 

 

ВЫСТУПИЛ: Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) работа по организации правоповоротных полос 

ведѐтся (пример – ул. Профсоюзов); 

 2) ориентировочная стоимость организации такой 

полосы – 1 млн. 300 тыс. рублей (сумма может 

варьироваться); 

 3) предложение по организации рокадной дороги 

будет рассмотрено совместно с администраторами 

программы развития улично-дорожной сети. 
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ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – депутат Думы города, заместитель 

Председателя Думы города 

 

  Поддержал предложение депутата Ваца А.С.              

об организации правоповоротных полос. 

  Отметил, что схема работы светофоров требует 

регулирования (следует предусмотреть одновременное 

направление потока автомобилей прямо и направо). 

  Выразил мнение о необходимости предусматривать 

возможность для расширения дорожного полотна либо 

организовывать узкие дороги, соединяющие дома и не 

требующие выезда на магистраль, при проектировании 

новых микрорайонов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

  Пояснил, что: 

  1) наблюдается тенденция к сдвижению границ 

красных линий; 

  2) при проектировании реконструкции дорог будет 

учитываться возможность расширения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

  Поддержал предложение депутата Сазонова О.А.         

о регулировании работы светофоров в части 

направления потока машин направо. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

  Выразил мнение о том, что: 

  1) в представленной информации не хватает 

конкретики и отражения результатов принятия 

описанных мер; 

  2) целесообразно обратиться к населению с 

вопросом о том, какие меры необходимо принять для 

улучшения ситуации на дорогах города                   

(«без капитальных затрат»). 

 

ВЫСТУПИЛ: Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

  Пояснил, что дополнительная информация будет 

направлена в Думу города. 
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ВЫСТУПИЛ: Катаев С.М. – депутат Думы города 

 

  Отметил, что меры по улучшению дорожно-

транспортной ситуации в городе должны носить не 

запрещающий, а разрешающий характер. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – депутат Думы города 

 

  Выразил просьбу предоставить отчѐт о деятельности 

рабочей группы по обсуждаемому вопросу, 

отражающей результативность принятых мер. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

  Поддержал предложение депутата Пономарѐва В.Г. 

  Отметил, что положительным моментом работы 

департамента в данном направлении является 

привлечение эвакуаторов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города в рамках работы над 

формированием бюджета города на 2014 год и 

плановый период 2015 – 2016 годов рассмотреть 

возможность разработки комплексного плана 

мероприятий по повышению безопасности дорожного 

движения в городе Сургуте на 2014 – 2016 годы; 

информацию предоставить в Думу города в срок до 

01.07.2013. 

2. Рекомендовать Администрации города: 

1) рассмотреть вопрос об отнесении к основным 

приоритетам бюджетных расходов в 2014 году 

строительство, реконструкцию и ремонт 

автомобильных дорог (в рамках Основных направлений 

бюджетной и налоговой политики, утверждаемых 

ежегодно); 

2) при разработке стратегии социально-

экономического развития города до 2030 учесть 

приоритетность данного вопроса. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
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РЕШИЛИ:  1. Администрации города в рамках работы над 

формированием бюджета города на 2014 год и 

плановый период 2015 – 2016 годов рассмотреть 

возможность разработки комплексного плана 

мероприятий по повышению безопасности дорожного 

движения в городе Сургуте на 2014 – 2016 годы; 

информацию предоставить в Думу города в срок до 

01.07.2013. 

2. Рекомендовать Администрации города: 

1) рассмотреть вопрос об отнесении к основным 

приоритетам бюджетных расходов в 2014 году 

строительство, реконструкцию и ремонт 

автомобильных дорог (в рамках Основных направлений 

бюджетной и налоговой политики, утверждаемых 

ежегодно); 

2) при разработке стратегии социально-

экономического развития города до 2030 учесть 

приоритетность данного вопроса. 

 

VIII. СЛУШАЛИ: О КАНДИДАТУРАХ ДЕПУТАТОВ ДЛЯ 

ВКЛЮЧЕНИЯ В СОСТАВ РАБОЧЕЙ ГРУППЫ ПО 

ВОПРОСАМ ОПРЕДЕЛЕНИЯ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ 

ГРАНИЦ ПРИЛЕГАЮЩИХ К НЕКОТОРЫМ 

ОРГАНИЗАЦИЯМ И ОБЪЕКТАМ ТЕРРИТОРИЙ, НА 

КОТОРЫХ НЕ ДОПУСКАЕТСЯ РОЗНИЧНАЯ 

ПРОДАЖА АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ 

 

  Докладывала Ануфриева Е.А. – начальник 

юридического отдела аппарата Думы города 

 

  Проинформировала о том, что: 

  1) в Думу города поступило обращение 

Администрации города с предложением о создании 

рабочей группы по вопросу определения в городе 

Сургуте границ прилегающих к некоторым 

организациям и объектам территорий, на которых не 

допускается розничная продажа алкогольной 

продукции; 

  2) Думе города предложено представить 

кандидатуры депутатов для включения в эту рабочую 

группу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 
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  Попросил пояснить, чем создаваемая рабочая группа 

будет отличаться от существующей. 

 

ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

аппарата Думы города 

 

  Пояснила, что: 

  1) произошло изменение в законодательстве, в 

соответствии с которым будет установлен новый 

порядок по определению границ таких территорий; 

  2) создаваемая рабочая группа будет заниматься 

разработкой такого порядка; 

  3) соответствующий проект решения будет 

подготовлен аппаратом Думы города и вынесен на     

20-е заседание Думы города в марте 2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города подготовить проект решения о 

делегировании в состав рабочей группы по вопросам 

определения в городе Сургуте границ прилегающих к 

некоторым организациям и объектам территорий, на 

которых не допускается розничная продажа 

алкогольной продукции, депутатов Бондаренко С.А., 

Рябова С.В. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ:  Аппарату Думы города подготовить проект решения о 

делегировании в состав рабочей группы по вопросам 

определения в городе Сургуте границ прилегающих к 

некоторым организациям и объектам территорий, на 

которых не допускается розничная продажа 

алкогольной продукции, депутатов Бондаренко С.А., 

Рябова С.В. 

 

 

 

Председатель комитета                 А.П. Алексеев 

 

 

Секретарь, специалист I категории 

службы по подготовке и оформлению документов      Ю.С. Ткачева  

 
Телина Т.В. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку  

15.02.2013 

 

От Администрации города:  

1.  Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 

2.  Полукеев С.М. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений   

3.  Шерстнева А.Ю.   – директор департамента финансов   

4.  Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства  

5.  Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 

6.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономического 

развития департамента по экономической 

политике  

7.  Панова Е.А. – заместитель начальника управления 

бюджетного учета и отчетности  

8.  Макарова Е.В. – начальник отдела правового обеспечения сферы 

бюджета, экономики и деятельности 

Администрации города правового управления  

9.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

10.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От Контрольно-счѐтной палаты города Сургута:   

11.  Жуков В.И. – и.о. Председателя  

12.  Ромаданова А.П. – начальник организационно-правового отдела  

13.  Непочатова Н.В. – инспектор отдела контроля доходов, расходов 

на развитие экономики и государственного 

управления 

14.  Юхта Л.И. – инспектор отдела контроля доходов, расходов 

на развитие экономики и государственного 

управления 

От прокуратуры города: 

15.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

От МКУ «Наш город»: 

16.  Рожкин Г.В.  – методист отдела организационной работы и 

методического обеспечения  

Помощники депутатов Думы города: 

17.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата М.Н. Слепова 

18.  Андреева Е.А. – помощник депутата С.М. Катаева 

От аппарата Думы города Сургута:   

19.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

20.  Делова С.В.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

21.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 
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22.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

23.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

24.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

25.  Ткачева Ю.С. – специалист I категории службы по подготовке и 

оформлению документов 

26.  Телина Т.В. – специалист I категории службы по подготовке и 

оформлению документов 

27.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

28.  Пакалина А.С.  – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 

29.  Витковская Т.А. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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